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Le Ministre de la Fonction J~lique et de la Réforme Administrative communique: 
The Minister 01 the Public SJ(!dCe and Administrative Relorm hereby etuiouncess 

Sont déclarés admissibles pour les épreuves orales du concours professionnel du 23 
novembre 2019 pour le recrutement de soixante (60) personnels dans le corps des 
fonctionnaires du Travail et de la Prévoyance Sociale, session 2019, les candidats dont les 
noms suivent, classés. par ordre alphabétique. 

The foUowing candidates, placed in alphabetical order, are hereby dedared successful in the 
written parts of the professional competitive examination of 23 November 2019 to recruit 60 (sisty) 
personnel into the corps of Labour and Social Insurance civil servants, for the 2019 session. 

Il s'agit de/They are: 

.1. ADMINISTRATEURS PRINCIPAUX DU TRAVAIL ET DE LA PRÉVOYANCE SOCIALE 1 SENIOR LABOUR 
AND SOCIAL INSURANCE ADMINIS TRA TORS 

1. APTPY15 
2. APTPY05 
3. APTPF02 
4. APTPYlO 
5. APTPY04 
6. APTPY13 
7. APTPL08 
8. APTPL01 
9. APTPY14 
10. APTPY06 
11. APTPD12 
12. APTPY09 
13. APTPY03 
14. APTPNII 
15. APTPM16 
16. APTPY07 

ACHOUNDONG AZEBAZE LINE ELVIRE 
AHMADOU SAIDOU 
AZIZ BEN ADOUNA 
BABAPEDELE 
DEÏGUI MGBATANE OLIVIER 
KEMSE ABAKAR 
LEBEY MASSENGUE PAULINE 

REHANA NOUHOU épse YOUNOUSSA 
TAYAMOU EGUE 
TSAFACK BAFOU VALERY ARMAND 

2. ADMINISTRATEURS DU TRAVAIL ET DE LA PRÉVOYANCE SOCIALE 1 LABOUR AND SOCIAL 
INSURANCE ADMINISTRA TORS 

Aucune candidature enregistrée. 



3. CONTRÔLEURS PRINCIPAUX DU TRAVAIL ET DE LA PRÉVOYANCE SOCIALE 1 SENIOR LABOUR AND 
SOCIAL INSURANCE CONTROLLERS 

Aucune candidature enregistrée. 

4. CONTRÔLEURS DU TRAVAIL ET DE LA PRÉVOYANCE SOCIALE 1 LABOUR AND SOCIAL INSURANCE 
CONTROLLERS 

2. CTPSD02 
3. CTPSY11 
4. CTPSF14 
5. CTPSY08 ELOMO THERESE 
6. . CTPSY04 EMOUNGUE ELEPA PAULINE HONORINE 
7. CTPSF13 ESSAMBE MIREILLE FLORE SENGUE 
8. CTPSM01 HAMADOU OUMAROU 
9. CTPSYOS MASSOH NADINE FLORE épse FONGANG 
10. CTPSA16 NAMONDO AGNES ELIVE 
11. CTPSY03 NGANTCHUA NZEPAN MARIE 
12. CTPSY15 NGOUPAYOU MBOUOMBOUO ASSANOU 
13. CTPSY06 NKOINGUI VIVIANE CLARISSE 
14. CTPSY09 PAZA NTOUH GIRESSE CABREL 
15. CTPSY12 TEMGOUA DENGUE ELVIS 
16. CTPSY07' WIRBA MIRABEL NGIVNYUY 

Les intéressés sont invités à se présenter à Yaoundé, centre unique des épreuves orales, 
munis de leur carte nationale d'identité et de leur récépissé de dépôt du dossier pour y 
subir lesdites épreuves/Candidates are requested ta come along with their national ideatity cards 
and acceptance slip for the oral part of the examination at Yaounde, the only examination centre. 

Compte tenu des mesures de restriction en vigueur dans le cadre de la lutte contre la 
propagation du COVID-19, le calendrier annexé au présent communiqué indique la date, 
l'heure et le lieu de passage des candidats devant les différents jurys/Taking into account the 
restrictive measures in force within the framework of the fight against the spread of COVID- 
19, the schedule annexed ta this press release indicates the date, time and venue of passage of candidates 
before the various juries. 

1 fi AVR 2020 . 
Yaoundé, le _ 
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